Sachdokumentation:

Signatur: DS 2190

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/2190



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.



Medienmitteilung der Klima-Allianz vom 28.06.2019

Klima des Wandels: Nationale Klima-Demo am 28. Sept. in Bern

In drei Monaten findet in Bern die nationale Klima-Demo statt. Zum ersten Mal seit Beginn der Klimastreik-Bewegung werden Menschen aus der ganzen Schweiz nach Bern reisen und gemeinsam für eine konsequente und gerechte Klimapolitik einstehen. Aus der ganzen Schweiz werden Velo-Sternfahrten nach Bern stattfinden.

Bern, 28.06.19. Unter dem Motto **«Klima des Wandels»** ruft ein breites Bündnis von über 70 Organisationen und Gruppierungen aus den Bereichen Umwelt, Entwicklung, Kirche, Gewerkschaften und Zivilgesellschaft zur nationalen Klima-Demo am 28. September 2019 auf. «Mit der aktuellen Klimapolitik der Schweiz werden die Verpflichtungen aus dem Pariser Klimaschutzabkommen nicht umgesetzt», sagt Yvonne Winteler, Co-Präsidentin der Klima-Allianz. Zum ersten Mal seit Beginn der der Klimastreik-Bewegung werden deshalb am 28. September 2019 Menschen aus der ganzen Schweiz zur gemeinsamen Demo nach Bern reisen und einstehen für eine konsequente und gerechte Klimapolitik.

Die Klima-Demo steht auch im Zeichen der nationalen Wahlen, die drei Wochen später stattfinden. «Bei den Parlamentsentscheidungen in den nächsten Jahren geht es um nichts weniger als um die Zukunft der Lebensgrundlagen - in der Schweiz und weltweit», sagt Stefan Salzmann, Co-Präsident der Klima-Allianz.

Sternfahrt mit dem Velo

Unter dem Motto «I BIKE to move it» werden bereits verschiedene Routen für Velo-Sternfahrten aus der ganzen Schweiz nach Bern organisiert. Medienschaffende sind herzlich eingeladen, ebenfalls mitzufahren und darüber zu berichten.

→ Strecken-Infos und Anmeldung: www.ibiketomoveit.ch

Weitere Infos zur Klima-Demo und dem Programm werden laufend unter **www.klimademo.ch** veröffentlicht.

Nationale Klima-Demo: Klima des Wandels!

Samstag, 28. September 2019

ab 13:30: Treffpunkt auf der Schützenmatte (direkt neben dem Hauptbahnhof Bern)

ab 14:00: Demo bis zum Bundesplatz (mit anschliessendem Programm)